



UDS

Universidad Del Sureste

6^{to} Cuatrimestre Bachillerato
Administración de Recursos Humanos

ADMINISTRACION

Profesor: Carlos Rodrigo Guillen
Pulido

Alumna: Dayrani Norleth Mazariegos
Borrallas

Argumentación conceptual de la materia de administración

La administración es un proceso en donde se plantea, se organiza, en directo hacia el control de los recursos para lograr un objetivo eficiente de las diferentes funciones de una empresa, la eficiencia es la capacidad de obtener los mayores resultados con la mínima inversión, o hacer las cosas bien.

La administración no solo se ocupa de determinar las actividades y cumplir con las metas de la organización, sino también de hacerlo de la manera más eficiente.

La administración se generó desde que había la necesidad de coordinar actividades humanas, es decir desde el inicio mismo de la vida en la sociedad.

Sin embargo, esta disciplina empezó a estudiarse formalmente después de la revolución industrial, cuando surgieron grandes empresas y el conocimiento especializado sobre su gestión, que requería de profesionales en la administración de los recursos.

El mejoramiento es una premisa de la administración, en el sentido de que siempre se busca un método más eficaz al implementarlo, por eso esta disciplina juega un rol fundamental en el cumplimiento de los objetivos, sean estos la construcción de una edificación, la generación de riqueza o simplemente la organización de la sociedad.

Los administradores de empresas son profesionales formados teóricamente en las labores de conducción empresarial o de otras organizaciones similares, esto implica entender las necesidades de disposición de sus recursos financieros, humanos y capitales, así como los modelos de gestión (arquitectura de negocios) y de liderazgo